

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah **“Metaanalisis Pengaruh Model *Problem-based Learning* Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa”**. Skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika (S.Pd), Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis mengalami banyak kesulitan dan tantangan. Keberhasilan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan semangat berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada: Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.Km., M.Kes. selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staffnya. Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si. selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan, Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si. selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Lasker P Sinaga, M.Si. selaku Sekertaris Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, memotivasi serta memberikan saran yang membangun kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D., Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Seluruh dosen dan staf pegawai administrasi Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan. Teristimewa Ayahanda terkasih Makmur Sibarani dan Ibunda Tercinta Nurcahaya Manalu yang selalu setia berdoa, memberikan kasih sayang, motivasi, mendengarkan keluh kesah penulis dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika.

Teruntuk Abang, kakak dan adik saya tercinta, Abangda Aler Radot Manuturi Sibarani, Kakak Marnita Rawati Sibarani, Adinda Alfen Hirap Jagar Sibarani yang selalu memberikan cinta dan kasih sayang, memberikan dukungan melalui doa, motivasi maupun material agar penulis bersemangat dalam mengerjakan skripsi sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Seluruh sahabat saya, Princes Thesalonika beserta teman-teman Kelas PSPM A 2017 yang sangat luar biasa, terimakasih atas perjuangan bersama yang sudah dilewati selama masa perkuliahan, dan terimakasih atas semangat yang teman-teman berikan kepada penulis sehingga skripsi ini telah selesai. Teruntuk teman-teman yang paling saya

reputkan Santo Pangaribuan, Darma Esbon Panjaitan, Gomgom Parulian Gultom, semoga kedepan kita menjadi orang yang sukses, dan semoga Tuhan selalu memberikan rezeki yang terbaik untuk kita. Kepada teman seperjuangan penulis mulai masuk perkuliahan sampai selesainya skripsi penulis, Alfredo Romansyah Sitompul. Terimakasih sobat, atas saran, ide, dukungan, motivasi serta waktu yang sobat berikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Kepada teman-teman seperjuangan ON-MIPA, yaitu abangda Yusuf Situmeang, Daniel Sitohang dan Alfredo Romansyah Sitompul, terimakasih atas semangat, doa, dukungan serta motivasi yang teman-teman berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Saya telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun saya menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan. Maka dari itu saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 10 Juni 2021

Penulis



Asmin Banija Sibarani

THE
Character Building
UNIVERSITY